

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Las actividades de verano reúnen a 500 vecinos

El Ayuntamiento de Carbajosa ha iniciado las actividades de verano con la participación de más de 500 vecinos, entre niños, jóvenes y adultos, aunque el grueso lo forman los más pequeños. Las semicolonias (niños hasta 8 años) y los campamentos urbanos (de 9 a 14 años) se celebrarán hasta el 5 de septiembre, con el fin de favorecer la conciliación de la vida familiar y laboral. Programa al que se suman el Club de Verano de Ciudad de los Niños y el Centro Joven con juegos, informática y deportes. | ENE



SANTA MARTA DE TORMES

Un estudio técnico permitirá detectar los tramos de la red de agua que sufren averías

La renovación de la infraestructura evitará las deficiencias en la zona de Aldebarán ■ Supondrá una inversión de 243.000 euros

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha mantenido una reunión con los máximos responsables de la empresa concesionaria del servicio de gestión de agua, para realizar un estudio que les permita determinar y acotar los tramos de la red de agua en los que se producen los problemas de rotura y averías que sufren de forma continuada el más de medio millar de vecinos de la urbanización Aldebarán.

Con este objetivo, y tras las quejas y críticas vecinales, el alcalde, Javier Cascante, afirma: "Estamos analizando con los técnicos de Aqualia, que son los que estudian cuál es el problema real de esa zona en concreto, para poder dar una solución de futuro y evitar las molestias e inconvenientes que se producen a los vecinos".

En este sentido, el objetivo municipal es la renovación de la red de abastecimiento teniendo en cuenta el criterio técnico para ejecutar la obra "con garantía". Para ello, "desde el Ayuntamiento ya existe un proyecto presupuestado destinado a la mejora de las redes de saneamiento, una vez estudiados los puntos conflictivos". Una actuación en la que se invertirán casi 250.000 euros, en los que se incluye la subvención del Plan Bianual de Diputación.

Las deficiencias en las redes de agua de Santa Marta es un problema que se ha acentuado en los últimos años como conse-



Las deficiencias de la red en Aldebarán provocan continuas averías. | ENE

Las deficiencias se han acentuado en los últimos años como consecuencia de la antigüedad de las tuberías

cuencia de la antigüedad de las tuberías y materiales utilizados, "por eso hemos tenido que esperar a tener dinero para acometer la inversión que supone este proyecto tan grande. Era una prioridad en el momento que hubiera disponibilidad económica y así se podrá acometer un proyecto más ambicioso para evitar problemas y desperfectos en el futuro", concluye Cascante.

El Consejo de Ciudad analiza las necesidades que plantea el crecimiento del municipio

EÑE | SANTA MARTA

Los representantes de los distintos ámbitos sociales, económicos y empresariales del municipio (educativo, deportivo, salud, seguridad ciudadana, sindicatos) junto al alcalde, Javier Cascante; el teniente de alcalde, David Mingo; y la concejal de Participación Ciudadana, Blanca Francisco, participaron ayer en la primera reunión del año del Consejo de Ciudad, en el que se incorporó por primera vez el inspector jefe de la Policía Local, Germán Michael Pérez, tras su incorporación al cargo a principios de año.

Un encuentro en el que los responsables municipa-

les expusieron las actuaciones y proyectos que se están realizando y la gestión que ha llevado a cabo el Consistorio en los primeros seis meses de este año. Por su parte, los participantes expusieron sus dudas, inquietudes y centraron su interés y sus preocupaciones sobre los distintos aspectos relacionados con la mejora y el refuerzo de los servicios municipales.

En total, son dieciséis agentes los que forman parte del máximo órgano de representación ciudadana en el municipio, creado en 2010 con el objetivo de integrar a todos los sectores de la población.

VILLAMAYOR

El pabellón municipal acogerá el Musical de Abba el próximo 12 de julio con gran expectación

L.G. | SALAMANCA

El Musical de Abba 'The Gold Experience' llegará a Villamayor el próximo 12 de julio a partir de las 22:30 horas, aunque las puertas del pabellón Dori Ruano de la localidad se abrirán una hora antes. En una sola función se pondrán a la venta 800 localidades y, dada la expectación que ha despertado, se espera que se cuelgue el cartel de 'No hay billetes'.

El Musical de Abba realiza un repaso elegante y respetuoso a la trayectoria de una de las bandas más co-

nocidas y admiradas del panorama musical hasta nuestros días. Así, tomarán parte 21 profesionales en ruta, 15 artistas en escena procedentes de los mejores musicales de España (Cabaret, Chicago, La fuerza del destino, Peter pan On Ice, Moonwalker, We will rock...), que actuarán durante dos intensas horas. Vestuario, coreografía, atrezzo, puesta en escena... serán los ingredientes necesarios para crear un espectáculo que quedará grabado en la retina de todos los asistentes.